

sobre caballo blanco vestido de azul y con una capa roja, Gaspar sobre caballo castaño y Baltasar en camello...; me preocupaba mucho si podría llegar con el camello Baltasar a mi casa con tanta nieve" (Félix).

Fin de Año. Mucha gente se dio cita en la Plaza, aunque un nutrido grupo estaba formado por visitantes alojados en la Casa Rural. Incluso estaba la dueña, Pilar, que sigue acordándose de su pueblo. Un dúo amenizó la noche en el Centro Social en un ambiente alegre y bailongo. Con el intermedio la gente se dividió y muchos bajaron al Café, donde los Archilla ofrecieron música alegre, calorcillo estufero y alcohólico y hasta un proyector que iluminaba el techo con imágenes de videoclips. La niebla se había adueñado del pueblo y no hacía frío, o por lo menos no mucho, que ya es algo.

El día 1 por la noche hubo bingo en el Centro Social. Las ganancias se destinaron a ayuda humanitaria para los damnificados por el tsunami. Hay que decir que algunos afortunados gana-



dores de bingos donaron también sus premios a la causa, lo que les honra.

El día 5 de enero se celebró la Cabalgata de Reyes. Estuvo muy animada, con bastante gente y con muchos regalos.

El día 5 de febrero se celebró el Carnaval. La Asociación de Mujeres impulsa esta fiesta que ya lleva unos cuantos años celebrándose con éxito. Música, disfraces y chocolatada para los amantes de la diversión.

Y esto ha sido todo, hermosos. Que el año nos trate bien y nos veamos pronto.



El próximo boletín se cerrará el 20 de Mayo. No os retraséis. ¡Ánimo!



Recordamos que debéis mandar vuestros artículos a:
PASCUAL SACRISTÁN
C/. Dr. Barraquer, 10. Sobreático 2.º
08860 Castelldefels (Barcelona)
Fax: 93 636 30 67 • e-mail: psacrist@pie.xtec.es



NOTA

Los cambios de dirección, nº de cuenta o bajas, comunicadlos a Tomás Buiza

Avda. Manzanares 14, 7º A
tbuiza@inves.es
28011 MADRID